

# 各県だより

このコーナーでは、各都府県方面組合から寄せられた、全国の組合、ホール等による各種の社会貢献・寄付活動を毎月紹介しています。

## 各都府県方面組合による社会貢献活動

### 顕彰／表彰／感謝状授与

#### 埼玉

##### 県知事から感謝状授与

埼玉県遊技業協同組合（趙 顕珠 理事長）は、2021年7月21日（水）、埼玉県の豊かな自然を守り育てることを目的に「彩の国みどりの基金」に多大な貢献（寄付）をしたとして、埼玉県知事から感謝状が授与された。



#### 山口

##### 県遊協が交通安全功労表彰を受賞

山口県遊技業協同組合（金栄作 理事長）は、2021年9月22日（水）、地域の交通安全活動に貢献したことが評価され、山口南警察署長及び山口南交通安全協会長から表彰された。

同県遊協では、事務局が所在する山口市の山口県遊技会館付近で、清掃活動と併せて小学校児童の交通安全見守り活動を25年間継続実施している。



### 寄付／寄贈

#### 宮城

##### 県内3団体に寄付

宮城県遊技業協同組合（竹田 隆理事長）は、2021年9月22日（水）、令和3年度社会福祉支援寄付金贈呈式を開催し、県内に所在する社会福祉団体3か所に寄付を行った。



### 各県トピックス

## 大遊協が青色防犯パトロール車両5台を寄贈

大阪府遊技業協同組合（平川容志理事長）は、2021年9月13日（月）、大阪市の大阪府庁本館において、青色防犯パトロール車両贈呈式を開催し、大阪府治安対策課を通じて青色防犯パトロールカーを府下5市区町村へ各1台を寄贈した。寄贈に対して大阪府知事から感謝状が授与された。

大遊協では平成15年から府下の社会福祉（障がい者）施設に福祉車両を寄贈しており、2015年度をもって目標台数となる累計200台の寄贈を達成した。

2016年度から、各地域における様々な自主防犯活動の一助となることを目的として、青パトの寄贈をスタートした。これまでに40台の青色防犯パトロール車両を、大阪府を通じて府下市区町村に寄贈しているが、6年目を迎える今回は、府下5市区町村（大阪市阿倍野区、茨木市、門真市、堺市、河内長野市）に寄贈した。

